



NATUR- UND VOGELSCHUTZVEREIN ERLENBACH-HERRLIBERG NVVEH

Einladung zur Generalversammlung und Rückblick auf 2025

Liebe Mitglieder

Wir freuen uns sehr, Sie zu unserer Generalversammlung für das Jahr 2025 in die Trotte in der Vogtei Herrliberg einladen zu dürfen.

Der Anlass findet am **8. April 2026** statt und beginnt um 19.00.



Schwanengans – Ulan Bataar, Mongolei, im Mai 2025

Vor dem formellen Teil werde ich Sie mitnehmen auf eine Reise durch die Mongolei, die wir im Frühsommer 2025 gemacht haben. Ich möchte Sie für dieses Land und natürlich insbesondere für seine vielfältige Vogelwelt begeistern. Dieser Vortrag ist öffentlich. Ihre Familie und Ihre Freunde sind dazu ebenfalls herzlich eingeladen!

Der anschliessende formelle Teil umfasst folgende Traktanden:

1. Wahl der Stimmenzähler
2. Abnahme des Protokolls der Generalversammlung vom 3. April 2025
3. Rückblick auf das Vereinsjahr 2025
4. Jahresrechnung 2025 und Revisionsbericht
5. Décharge-Erteilung an den Vorstand
6. Varia

Das Protokoll ist auf der Homepage einsehbar und wird, wie Jahresrechnung und Revisionsbericht, an der Versammlung aufliegen.

Auch im vergangenen Vereinsjahr konnten wir einige Arbeitseinsätze und Veranstaltungen durchführen:



NATUR- UND VOGELSCHUTZVEREIN ERLENBACH-HERRLIBERG NVVEH

Das Jahr begann mit einer Exkursion zu den Winter-Wasservögeln in Rapperswil im Februar. Anfangs März war Heckenpflanztag in Herrliberg. Die bereits 2024 begonnenen Arbeiten wurden fertiggestellt.

An der Generalversammlung in Herrliberg hörten wir einen spannenden Vortrag zur Zukunft des Neeracher Rieds, wohin uns dann im September auch eine Exkursion führte.

Im Mai waren wir mit einem Stand am Frühlingsmarkt in Herrliberg anwesend. Es war quasi der Auftakt zu den Turbulenzen rund um eine geplante Golfanlage. Das Projekt konnte glücklicherweise trotz Abstimmungssieg an der Gemeindeversammlung nicht realisiert werden.

Im September gab es eine weitere, leider stark verregnete Exkursion, zum Thema Beeren und Sträucher. Und im November kam es nochmals zu einer Heckenpflegeaktion, diesmal in Erlenbach.

Zu erwähnen bleibt, dass seit dem Berichtsjahr Mitglieder des Vereins die alljährlich von der Vogelwarte veranstaltete gesamtschweizerische Wasservogelzählung im Abschnitt Erlenbach bis Küsnacht Horn, durchführen.

Den vielen Mitgliedern, die sich aktiv an den Arbeitseinsätzen beteiligt haben, sei auch an dieser Stelle ganz herzlich gedankt für ihre Fronarbeit.

Auskunft über unser Programm im laufenden Jahr gibt unsere Webpage. Bereits jetzt sei auf die für den 13. Juni geplante **Bergvogelekursion** hingewiesen, die uns nach Andermatt führen wird.

Wie jedes Jahr erlauben wir uns, diesem Versand auch einen Einzahlungsschein beizulegen. Der Jahresbeitrag beläuft sich unverändert auf CHF 40.--. Wir bitten Sie, diesen bis Ende April zu begleichen.

Wir hoffen, Sie zahlreich an der Generalversammlung begrüssen zu dürfen!

Im Anschluss an die Generalversammlung laden wir alle Anwesenden herzlich zum Verbleiben beim traditionellen Apéro ein.

Natur- und Vogelschutzverein Erlenbach-Herrliberg
Für den gesamten Vorstand

Ueli Huber, Präsident